
 

１０月１９日（土）たくさんの保護者の皆様に参加いた

だき学習成果発表会を開催することができました。昨年ま

でも学習内容を活かしながらの発表でしたが、今年から学

習したことについて目的意識をもって伝えることを大きな

目標の一つとしました。生活科や総合的な学習の時間で課

題意識をもって調べたり体験したりしたことをわかりやす

く伝えるため、学習成果発表会としました。各学級での子

どもたちの発表の際には、がんばりを認めていただいた感

想、今後の学習や生活に向けて具体的にお話しいただいた

感想、発表内容へのご質問やご意見等、子ども達の発表に

応えるべく、たくさんのお話をいただいたことに感謝して

おります。発表後には温かい大きな拍手をいただきありが

とうございました。残念なことに欠席の子どももおりまし

たが、練習から一生懸命取り組んできた思いを学級全員で

引き継いで発表することができたと思います。 

児童会は『楽しく 笑顔で 真剣に』～協力して学習の

成果を発表しよう～を児童会のテーマとしました。このテ

ーマは、言葉を募集してつくられたものです。テーマを達

成するためにまた、相手にわかりやすく伝えるために取組

んできました。当日のがんばりもさることながら、校内発

表会での取組も素晴らしいものがありました。各学年の発

表を聞きに学級へ行った子ども達からは、質問が飛び交い

ました。また、「ここをこのようにすれば、当日はもっと

良くなると思います」というような意見が数多く聞かれま

した。感想から一歩踏み込んだ声が特に上級生から聞こえたことが、当日の発表につながっ

たものと思っています。（裏面へ続く） 
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校報    

【1年生：なかよくなろうね 小さな友達】 

【２年生：地域の人と仲良くなろう】 

【３年生：伝えよう 岩手山神社 

山伏神楽のひみつ】 

【４年生：まち歩き探検隊 

伝えたい身近な災害】 

【５年生：みんなでムラサキ草を  

伝えたい】 
【６年生：八幡平の魅力+α】 



保護者の皆様には、お忙しいところ学習成果発表会保護者アンケートにご協力いただきあ

りがとうございました。１０月２９日現在の結果より 

抜粋したものを右記に掲載いたしました。今回目指す 

力に関係した主なものです。「相手に考えを伝える」 

「問題解決の力」「表現 

する力」「創意工夫」と 

大変好評価をいただきま 

した。これから予測不能 

な世の中を生き抜いてい 

かなければならない子ど 

たちにとって、大切な力 

です。今後も子ども達に 

確かな力が身につくよう 

努力してまいります。 

 以下に記述内容を一部 

紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 反省点につきましてもご指摘い

ただいております。他学年の発表

を見に行きづらかった、日程等に

関してなど改善できるところは、

活かしていきたいと考えます。た

だ、今後も子ども達につけたい力

を継続的な取組の中で身に着けるためにはどうしたよいのか、という視点で教育活動を工夫

していきたいと考えます。つけたい力については、より一層保護者の皆様と共有しながら進

めてまいりたいと思います。今後も変わらぬご支援をお願いいたします。 

 

【稲刈りの様子】 

・実体験を踏まえた上で 

の発表は、とても根拠が 

ありこちらこそたくさん 

学びがありました。 

今年も豊作⁉ 稲刈り 
 1０月２８日（月）稲刈りを行いました。お世話いただい

ている田村さんにご指導いただき、おうちの方々にも多数お

手伝いをいただきました。お忙しいところ子ども達のために

お時間を作っていただき、大変ありがとうございました。ど

うやら昨年に続いて豊作のようです。今後子ども達は、感謝

の気持ちをどう表すか、収穫されたもち米をどのように生か

していくのかを考えながら学習を進めてまいります。 

設問：今回のような取り組みを継続

していくことで、子ども達に問題を

解決する力や表現する力、創り出す

力が育っていくと思われましたか？ 
設問：お子様は相手に

内容を伝えようとして

いましたか？ 

・パワーポイントを使用したプレゼンテーションの内

容から構成まで、とても素晴らしいと思った。…

PDCA サイクルに乗っ取った、とてもスムーズな説

明、箇条書きで分かりやすいスライドであり、お世辞

抜きで本当に良かったです。 

・学習した内容がよく伝

わってきました。参観者

とのやりとりもあり、お

互いに学び合う構成がと

ても良かったです。 

・とても有意義な時間でし

た。私が子供の頃とは違い、

参加者も参加する発表会に私

自身も緊張しましたが、子供

達の発表する姿や感想・意見

には感動しました。 

・一人一人が自分の考え

を、自分の言葉で発表で

きていた点が素晴らしい

と思いました。 


